

Solavie

1<sup>er</sup> Janvier – 31 Décembre 2019

16,8/20

# Sérum Revitalisant au Colostrum Pour Elle

## ATTESTATION

CosmeticOBS-L'Observatoire des Cosmétiques certifie que le produit Sérum Revitalisant au Colostrum Pour Elle de Solavie a été labellisé par nos experts.

Ce label a été attribué après évaluation par les experts indépendants de CosmeticOBS-L'Observatoire des Cosmétiques en fonction de 6 critères établis, dont la consultation est possible sur [www.observatoireDESCOSMETIQUES.COM](http://www.observatoireDESCOSMETIQUES.COM).

L'usage de ce label de recommandation est autorisé sous réserve de changement de la formule et de l'étiquetage du produit.



## CERTIFICATE

CosmeticOBS-L'Observatoire des Cosmétiques certifies that the product Revitalising Serum with Colostrum For Her of Solavie has been labelled by our experts.

The product was certified after evaluation by independent experts of CosmeticOBS-L'Observatoire des Cosmétiques based on 6 established criteria, which can be consulted on [www.cosmeticobs.com](http://www.cosmeticobs.com).

The use of the Seal "Recommended by" is exclusively allowed if the product formula and labelling is preserved.